

Faro de Vigo utiliza cookies propias y de terceros para mejorar su experiencia de navegación y realizar tareas de analítica. Si continúa navegando, entendemos que acepta nuestra [política de cookies](#).

Hemeroteca [Suscríbete](#) [Clasificados](#) Sábado, 12 octubre 2013 Cartelera TV Tráfico

FARO DE VIGO

Local Galicia Actualidad Deportes Economía Opinión Ocio Vida y Estilo Comunidad Multimedia Servicios

Faro de Vigo » Deportes » Deportes Arousa

VOTE ESTA NOTICIA

Tweet [Recomendar](#) 16

baloncesto - LEB Plata

El Conservas de Cambados alza el telón

Yago Casal apela al "buen hacer" para hacer hincar la rodilla al Palma Air Europa

Diego Doval | Cambados | 12.10.2013 | 01:51

Hoy es el día del estreno. La Adecco LEB Plata es desde ahora el nuevo marco de actuación para el Conservas de Cambados. El pabellón de O Pombal (18 horas) será el que dé abrigo a los de Yago Casal en su puesta de largo. Importante apoyo, más aún cuando se trata de superar al que muchos califican como el mejor equipo de la categoría, el Palma Air Europa.

Después de descansar en la primera jornada, Yago Casal tiene claro que es un factor a tener en cuenta en el desarrollo del partido. Por esta cuestión el técnico presta especial atención al arranque del juego, "quizá no tengamos el ritmo de competición de ellos. Además es un equipo muy experto que sabe jugar con ventajas y debemos controlar la ansiedad que pueda generar un debut en una nueva categoría".

Explotar las virtudes defensivas que adornan a su equipo es uno de los caminos a seguir en el plan de acción ante el poderoso equipo balear. En este sentido, los de Cerdá ya dejaron constancia de su facilidad anotadora el pasado sábado ante el Askatuak, como se reflejó en el 98-66 definitivo. Casal no pasa por alto esta cuestión que enfatiza algunas de las virtudes de su rival: "Es un equipo que juega muy directo y siempre tiene mucho desparpajo a la hora de buscar el tiro de tres puntos. Además, cuenta con buenos jugadores en todas las posiciones y un bloque que ya sabe lo que es conseguir un ascenso a LEB Oro como sucedió la pasada campaña".

La presencia del base norteamericano John Di Bartolomeo se perfila como una de las amenazas para el Conservas de Cambados, si bien el cuerpo técnico amarillo también tiene subrayados los nombres de Antonio Pantín, Jason Blair o Iván Matemalas como jugadores a tener muy en consideración.

Otras de las preocupaciones locales será el estado físico de Diatta Diop. Su presencia en el partido dependerá de que se confirme su evolución en las horas previas. El pivot senegalés está padeciendo los efectos de un virus estomacal que ya le impidió realizar la sesión del jueves. El resto de la plantilla se encuentra en óptimas condiciones para el esperado estreno.

Noticias relacionadas

El Portomar Cortegada recibe al equipo femenino balear. Deportes Arousa

Publicidad

Depósito NARANJA
a 4 meses.
2,40 % TAE
para nuevos clientes



Cuenta Naranja ING Direct

Cuenta NARANJA de ING DIRECT. Únete ya a la cuenta que te Ayuda a ahorrar.

www.ingdirect.es

¿Un iPhone nuevo por 17€?

Compradores españoles consiguen hasta un 80% de descuento usando un sorprendente truco

www.megabargains24.com

Entrada+Menú por 8€

¡Sin sorteo! Regístrate y consigue tu cupón para ir al cine con Coca-Cola.

www.cocacola.es/ccgpromos

PAN



Alberto Amil Chaves es presidente de Horsal y vocal de la

'Todavía hay quien piensa que en el campo solo trabajan los que no saben hacer otra cosa'

Comentar

Amil sostiene que "hacen falta más cooperativistas, no más cooperativas" y que Horsal aspira a...

Intecmar tilda de 'histórico' el episodio tóxico actual y advierte de que puede durar meses

La directora del centro analítico de referencia habla de una presencia de biotoxinas "brutal"...



O inverno ameaça o patrimonio marítimo

A Escola de Navegación de A Illa vese na obriga de deixar á intemperie os seus barcos



El evento más cosmopolita de todos

Es habitual que acudan extranjeros, pero sobresale la presencia de rusos



La Guardia Civil aprecia un 'boom' del cultivo de marihuana tras decomisar 14 plantaciones

El capitán Rancaño confía en que se trate de un incremento "puntual", el cual...



Ravella descarta volver a recibir al Lembranza después de grabar una reunión 'a escondidas'

El alcalde asegura que "confía en la palabra" de Ana Granja y Sandra García - Fole:...

[Todas las noticias de Arousa](#)

